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Abstract (en)
A solution is to be provided which allows the pressed-powder detergent to be received in the interior. This is achieved in that the device is
constructed as a metering container (1), which can be attached in the interior of the dishwasher, having at least one metering chamber (2),
accommodating the pressed-powder detergent, with sides (3) and/or bottom areas (4) which are perforated at least in some places. <IMAGE>

Abstract (de)
Mit einer Vorrichtung zur Aufnahme von Spülmaschinenreinigern in Form von Pulverpreßlingen in Haushaltsgeschirrspülmaschinen soll eine
Lösung geschaffen werden, welche die Aufnahme der Pulverpreßlinge im Inneren ermöglicht. Dies wird dadurch erreicht, daß die Vorrichtung als
im Inneren der Spülmaschine anbringbarer Dosierbehälter (1) mit wenigstens einer den Preßling aufnehmenden Dosierkammer (2) mit wenigstens
bereichsweise perforierten Seiten(3) und/oder Bodenflächen (4) ausgebildet ist.
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